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今月号の内容今月号の内容

真美ヶ丘自治会　会員数
1370世帯（12月10日現在）

２ 「世話役より新年のご挨拶」、
 「新成人にプレゼント」、
 「環境整備委員会だより」
３ 「花いっぱいの会」、「新春お年玉クイズ」
4 「ブロック班長会議」「不用品リサ
 イクル交換会」「防犯委員会より」
 「猫エサやり防止パトロール」
５ 「いきいきサロンdeコンサート」、
 女性部講座、「子ども会」
６ 子育て支援「ママのおしゃべり広場」、
 民生児童委員交代　
７ 街かどだより（広報部通信74～75）
 「真美の会」
８ 新会員さん紹介、「とんど祭り」案内、
 「広報部より」他

立ちました。行政は防犯カメラの
本格導入をめざしています。今期
は、自治会に先行して市が当地区
に３ヵ所設置しました。自治会でも
防犯委員会を中心に、防犯カメラ
の設置を検討しています。
　以上の様な事例や活動を通じ
て、今年も住民一体で『犯罪のな
い住み良い街づくり』に取り組み、
快適で住み良い“真美ヶ丘ブラン
ド”をみんなで形成していきましょう。

世の中が少し変に？？？
　一年の過ぎ去るのが早く感じら
れます（歳のせい？）。昨年の世の
中の出来事を思い出すと、あまり
良いニュースが浮かんで来なく、
どちらかと言えば「世の中の歯車
がすこし狂って変になって来たの
ではないか？」と思える出来事（英
国のＥＵ離脱、米国のトランプ現
象、日本の豊洲市場移転や東京
オリンピック関連など）が多かった
ようです。これから先が大変気に
なります。メディアが競ってこうした
ニュースを大きく取り上げるせい
かもしれませんが・・・。
防犯意識の向上を
　今年は、自治会設立から３３年
目になります。設立当時は若くて
元気であった人達の多くが、古稀
も過ぎ仕事からも解放され、「第２
の人生」を楽しむ世代になってい
ます。自治会の担い手も世代交代
し、次の時代を担う皆さんが今後
活躍される事を期待しています。
　さて、第３２期は１０ヶ月余り経過
しました。様 な々自治会活動のうち
「安心・安全・快適な街づくり」に欠
かせない「防犯意識の向上」につ
いて今回は取り上げます。
「自分達の街は自分達で守る」
　その為には住民全体で、防犯
活動を目に見える形にすること。つ
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まり「見える化」が重要です。真美
ヶ丘では知らない人から声をかけ
られ「人の目が気になる」「防犯活
動を積極的にやっている」「防犯灯
も多く夜も明るく死角がない」など、
空き巣や痴漢などの犯罪者からみ
て、「嫌な街だな!」と思わせるよう
にしましょう。首から掛ける「防犯ス
トラップ」、玄関先に掲出する「防犯
ステッカー」や「チャレンジ“絆”シー
ト」などでスキを見せない活動を続
けることです。
関心を持ち“ちょっと”協力し合
いましょう
　昨年１０月に「真美ヶ丘西廻り
線」に接する全住宅に「防犯ステ
ッカー」と「チャレンジ“絆”シート」
の１００％掲出をお願いしました。
主要幹線沿いの住宅に一斉に掲
示されている「防犯掲示物」は、
車で下見に来る泥棒にとって、き
っと「嫌なもの」と映るはずです。ま
た先般、「電柱や防犯灯ポールに
スプレーで落書がしてある」との
知らせを住民から受けました。市
に連絡し、すぐに「落書き」は消し
てもらいました。「落書き」が目立
つ街だと犯罪者に“この街の住民
は街の様子に無関心だな。スキが
あるな!”と思わせてしまいます。
また、以前に誘拐事件が香芝市
で発生し、その時防犯カメラが役

書初め （小松るみ子さん／東１０班）

「防犯活動」の「見える化」で
　 犯罪の抑止を!

自治会長　佐々木　六郎さん（南３班）自治会長　佐々木　六郎さん（南３班）

 新年明けましておめでとうございます。２０１７年を迎えました。皆様にはすがすがしい新年を迎えられた
ことでしょう。干支では丁酉（ひのととり）。「これまでの活動の成果が出て“果実が実る年”」とのことです。
一つでも多くの成果が出るよう地道に自治会活動を続けていきたいと思います。

会長メッセージ③
　 新春を迎えて

この日
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紹介します 新会員さん「真美いきいきサロン」開・店・日 ★１月８日（日）
２月５日（日）、２月１９日（日）
★３月５日（日）、３月１９日（日）

（□は「サロンでコンサート」の開催日です）
（★印は「もっときれいにし隊」9：30～の行動日です）

お知らせ

ストラップ首かけ運動 ――　みんなでつくろう安心・安全の街　――
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自分の趣味は・・・・・何だろう？

最年長佐々木さん ８４歳の栄冠　 ～ぶっちぎりの１０アンダー～

●対象　１９９６年（平成８年）４月２日～１９９７年（平成９年）４月１日生まれの方
●班長さんにお知らせください　①お名前②生年月日③連絡先（℡など）④班名
　※班長さんは各ブロックの副会長に報告してください。
●〆切　１月１０日（火）必着
　※届出のあった方、全員にプレゼントします。「とんど祭り」欠席の場合は後日のお届けになります。

新成人のみなさん、おめでとうございます。自治会からささやかなプレゼントがあります。今年成人になられた方は所属班の
班長さんまでご連絡ください。また１月１５日の「とんど祭り」にぜひご参加ください。会場でお渡ししますので本部テントまで
お越しください。（詳細は８面参照）

（写真は２０１６年度世話役の一部の皆さんです）

本年も地域の為に皆さんと共に、
元気いっぱい活動します。
どうぞよろしくお願いいたします。　
　　　　　　　　　世話役一同

とりとり

あけましておめでとうございます  ２０１７年（酉年）あけましておめでとうございます  ２０１７年（酉年）

【１１月２１日、２３日】の２回に分け「奈
良県景観デザイン賞2016」の審査
員の方々が真美ヶ丘を訪れました。
この賞は都市計画への考え方が多
様化してきた現在、奈良県の景観向
上の可能性を求めるため、多彩な観
点からの作品募集となりました。私た
ちの真美ヶ丘は「奈良県景観住民
協定第１号認定（2010年10月）」を
受けていることもあり、「真美ヶ丘地
区環境整備基準」の遵守活動によ

る良好な環境と景観の維持・推進活
動と、これまでの活発な自治会活動
等も含めてアピールする為に今回、
応募しました。訪れた審査員の方々
から、「環境整備基準」を遵守して
新築した２丁目共同住宅の、整然と
した住宅街に美しく溶け込んだたた
ずまいに感嘆の声があがりました。
今後も機会あるごとに、この良好な
住環境を維持していくために、住民
の皆さんと共に公共機関とも連携し

ながら、「環境整備基準」を遵守によ
る街づくりを更に発展させたいもの
です。皆さんのご協力をお願いいた
します。

環境整備委員会だより 『奈良県景観デザイン賞2016』に応募『奈良県景観デザイン賞2016』に応募
環境整備委員長　大場　盛生さん（南10班）環境整備委員長　大場　盛生さん（南10班）

新成人に プレゼント‼ 応募者全員に
 もれなく!
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 「エコール・マミ」沿いの「かつらぎ
の道」で３年前から始まった特定の
一人の女性による猫への多量のエ
サ撒きで、夏には１５匹以上のネコ
が群れを作ってエサに集まり、「か
つらぎの道」や周辺の住宅の庭に
糞尿の被害が激しくなってきました。
『猫にエサをやらないで下さい』の

立看板があるにもかかわらず、エサ
やりの常習者も５人以上現認するよ
うになり、このまま放置することが出
来ない状況になっていました。７丁目
委員会では、奈良県と香芝市の指
導により自治会と住民で集中的にパ
トロールを実施しました。１１月の毎
週土曜日の夕方１時間、「かつらぎ

の道」沿いの北班の班長、有志の
皆さんで、奈良県保健所発行の印
刷物と手作りのチラシを「かつらぎ
の道」で配布してアピールしました。
最終回の時には、エサやり行為も激
減し、猫もめっきり減りました。今後は
有志でパトロールを継続して良好な
環境維持に活動していきます。

　後期のブロック班長会議が行わ
れ、よりよい環境の為の取り組みや、
住民の皆さんが日頃感じている身
近な問題などざっくばらんに幅広く
話し合われました。今回特に各ブロ
ックで話題に上がったことは「カラス
によるゴミあさりがひどい」「カラス避
けのネットを自治会で支給してもらえ
ないか」でした。世話役会で話し合
い、また色々意見を聞きましたが、結
果は「自治会では支給できません」。

なぜなら、ゴミ出し場所や方法が各
所まちまちで、班をまたがっていたり、
集合住宅においては集積BOXが
設置されていたり、既にネットを購入
し自己管理されていたり、と公平に分
配するのは難しいと判断したからで
す。朝早くに出勤されゴミを出される
方はその後カラスに荒らされている
様子をご存じありません。状況をお
知らせし、その場を使用している方
々で話し合われるのがベストである

と思います。解決方法として「ゴミ袋
の中身が見えない様に最初に黒い
ビニール袋に入れた後、半透明のゴ
ミ袋に入れています」「一番先にゴミ
を出す人がネットを広げゴミ回収後
は一番先に見つけた人がたたむル
ールにしています」「ネット当番を決め
ています」などの意見がありました。

・・・・いろいろな意見が出ました・・・・・・・・いろいろな意見が出ました・・・・

12月「寄せ植え」盛況でした（*^_^*）
今月「手作り味噌」26日開催します

【11月１３日】７丁目北班ボランティア
サークル主催の第２回「不用品リサ
イクル交換会」を自治会館で開催。
雑貨、家電、衣類、食器、おもちゃな

ど交換品が会場にいっぱい集めら
れていました。多くの出品に、集まっ
た来場者は開始前から掘り出し物
に目をつけ、「これから開始します」の
合図と同時に、気にいった出品にま
っしぐら。大きなものではエレクトーン
もありました。１時間ほどすれば欲し
いものはゲットしたようで、中には両手
一杯に抱えている方もおられました。
楽しく賑やかに、そして資源の有効
活用になるこの企画は今回も大盛

況でした。出品展示に準備から当日
の展示に至るまで、お手伝い頂きまし
た関係者の皆様、ならびに出品して
頂いた方 あ々りがとうございました。

〝猫エサやリ防止〟 パトロールを実施〝猫エサやリ防止〟 パトロールを実施

第２回「不用品リサイクル交換会」第２回「不用品リサイクル交換会」
♡楽しく 賑やかに♡ そして「資源の有効活用」に♡楽しく 賑やかに♡ そして「資源の有効活用」に

主催　７丁目北班ボランティアサークル主催　７丁目北班ボランティアサークル

女性部長　木村絹子さん（北１９班）

環境整備７丁目ガーデンハウス特別委員会（７丁目委員会）
　濱田 信之さん(北17班)　　鈴木　茂さん(北６班)

環境整備７丁目ガーデンハウス特別委員会（７丁目委員会）
　濱田 信之さん(北17班)　　鈴木　茂さん(北６班)

子ども会会長　大森　優子さん(北２９班)

防犯委員長　池原　励二さん（南8班）防犯委員長　池原　励二さん（南8班）

子ども会

「とても役立つ物をゲットできたわ!」「とても役立つ物をゲットできたわ!」「とても役立つ物をゲットできたわ!」

玉すだれ、次々と変化‼

出来上がった見事な「寄せ植え」

初体験「皿回しは難しいわ」

提供された沢山のリサイクル品提供された沢山のリサイクル品提供された沢山のリサイクル品

ブロック班長会議

“アラッ～！？・・・・不思議？？” 手品に釘付け
～１２月３日 クリスマス会開催～

【12月11日】自治会館で防犯グッズの斡旋を行いました。
「窓ガラスからの不審者侵入アラーム」の予約申し込み
は約30個ほどでしたが、当日追加注文される方もいて、
大変好評でした。会場では奈良県防犯設備士協会理
事・奈良県安全安心まちづくりアドバイザーの専門家によ
る使い方の丁寧な説明や的確なアドバイスをいただき、
大変勉強になりました。また、アラームだけでなく玄関ドア
鍵や防犯ブザーの実物展示販売などもありました。

「防犯グッズ」の斡旋をしました「防犯グッズ」の斡旋をしました防犯委員会
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・・・・いろいろな意見が出ました・・・・

12月「寄せ植え」盛況でした（*^_^*）12月「寄せ植え」盛況でした（*^_^*）
今月「手作り味噌」26日開催します今月「手作り味噌」26日開催します

〝猫エサやリ防止〟 パトロールを実施

女性部だより(講習会)

【１１月６日】「第７回いきいきサロンde
コンサート」は南京玉すだれ。東大阪
から来ていただいた衣装もステキな
４人の「河内小梅」嬢さんによる見事
な南京玉すだれ。楽しく愉快な口上
に合わせ、色 な々見立て芸を次から
次に繰り出す。「チューリップ～しだれ

柳～シャボン玉～鯉のぼり～にさも似
たり～」との口上と共に４人の玉すだ
れが一瞬に形を変えていく。古くから
伝わる芸に「成る程流石だ!」と観
衆は納得と同時に拍手喝采。会場
はちょっとした寄席気分になる。今日
は「もっときれいにし隊」のゴミ拾いに
参加したテニス部も加わりコーヒーを
いただきながらの見物。次は皿回し。
曲芸の披露のあと観衆の皆さんによ
る体験の皿回し。観るは簡単、行うは
難し。棒の先端にお皿を自分で回す
ことの難しさ!うまく回ってくれない。
しかし、すでに回っているお皿を次か

ら次に指先にバトンし、数チーム別れ
てのゲームになると全員真剣そのも
のでした。玉すだれの芸を楽しみ、皿
回しのいい体験をして１時間はアッと
いう間に過ぎてしまいました。これか
らも「いきいきサロン」では楽しいコン
サートを計画されています。是非皆さ
んも観に来て下さいね!

　今年のクリスマス会は、手品師の
マリリン・モンローさんにお越しいた
だきました。花の色が瞬時に赤から
白に変わったり、細くちぎったティッシ

ュペーパーをお椀に入れたら、それ
が本物のうどんになっていたり・・と、
目の前で起こる不思議な出来事に
みんな釘付け！マリリンモンローさん
に徐々に迫ってしまうみんなに「もう
少し後ろに下がってね」と何度も言
われるほどでしたね。手品を見た後
はマリリンモンローさんと記念撮影。
美味しいおやつを食べた後は、恒
例のビンゴ大会で盛り上がりました。

ゲットした景品とお菓子を両手に、
みんな大満足の様子でした。

第２回「不用品リサイクル交換会」
♡楽しく 賑やかに♡ そして「資源の有効活用」に
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環境整備７丁目ガーデンハウス特別委員会（７丁目委員会）
　濱田 信之さん(北17班)　　鈴木　茂さん(北６班)

子ども会会長　大森　優子さん(北２９班)子ども会会長　大森　優子さん(北２９班)

防犯委員長　池原　励二さん（南8班）

子ども会子ども会

「とても役立つ物をゲットできたわ!」

玉すだれ、次々と変化‼玉すだれ、次々と変化‼玉すだれ、次々と変化‼

出来上がった見事な「寄せ植え」出来上がった見事な「寄せ植え」出来上がった見事な「寄せ植え」

初体験「皿回しは難しいわ」初体験「皿回しは難しいわ」初体験「皿回しは難しいわ」

提供された沢山のリサイクル品

いきいきサロン “南京玉すだれ”に拍手喝采‼
皆で皿回し・・・・・観るは簡単 行うは難し

【１２月２日】毎年恒例で好評の「お
正月用寄せ植え講習会」を行いまし

た。午前、午後で５６
名とたくさんの方に参
加して頂き有難うござ
いました。お天気にも
恵まれ本当に良かっ
たです。今回も講師の
「fineday」野村さん
から説明を受けて、葉

牡丹、花かんざし、アネモネ、きんぎょ
そう、ビオラ、アイビー、アリッサムの苗
を各自選んでもらい、白い素敵な鉢
に植えました。希望者は講師の手直
しを受け、楽しく講習を終了しました。

“アラッ～！？・・・・不思議？？” 手品に釘付け“アラッ～！？・・・・不思議？？” 手品に釘付け
～１２月３日 クリスマス会開催～～１２月３日 クリスマス会開催～

「防犯グッズ」の斡旋をしました
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自治会推薦公的委員　民生児童委員

４名 全員新任でスタート４名 全員新任でスタート

「ママのおしゃべり広場」子育て支援

いろんな「音遊び♪」で心豊かに♡

「クリスマス会」ツリーも皆で飾ったヨ‼

月11日（金）今月のテーマは「音
遊び♪」ママのおしゃべり広

場は音であふれました!ふーちゃん
のパネルシアター「山の音楽家」では
、りす・うさぎ・ことり・たぬき達が楽器を
持って集まりました。♪タタタンタンタ
ン♪と楽器が始まると、まみっ子たち
もペットボトルや鈴の楽器を持って参

加しました。ママの膝の上のまみっ
子も興味津々!じっと耳をすませま
す。きっと楽しんでいたのでしょう。動
物たちとお別れしたら、今度はママと
一緒に遊びました。「さんぽ」の歌に
あわせ、手作りの楽器を振ったりたた
いたり!ママと一緒は何よりうれしそ
うです。子どもの毎日は音にあふれて
います。その色々な音に触ることで
子どもの世界はどんどん豊かになり
ます。何げない当たり前の音も子ども
にとってはとても新鮮で学びの機会
になっているのです。何よりもお母さ
んやお父さんの声は、子どもたちにと
っては刺激になりかけがえのないも

のなのです。多くの音や声に触れて
もらい、これからも心豊かに育ってい
ってもらいたいものです。お茶タイム
の後、スタッフがボールのプールを出
してくると、まみっ子はとたんに目を輝
かせ、もっと元気になりました。プール
の中や周りでそれぞれが思うように
自由に遊びます。それを見守るスタッ
フがいます。安心してママ達はおし
ゃべりを弾ませてくださいね。

1１

月9日（金）この時期、子どもた
ちが楽しみにしている事とい

えば、クリスマスですね。ママのおし
ゃべり広場でもクリスマス会を企画
しました。ホールいっぱいにイルミネ
ーションを飾ってみました。キラキラ、
ピカピカ☆　ちょっとだけ気分はクリ
スマス!やってきたママとまみっ子
たちは気づいてくれたかしら？まみっ
子の紹介を済ませて、まずはホール
をクリスマスらしくする作業です。ホ

ール中央に２本のもみの木とスタッフ
手作りのたくさんのオーナメントを準
備しました。ママとまみっ子と協力し
て、みんなでツリーを作り上げます。
どんどん飾り付けていくと、みるみる
華やかで立派なツリーが出来上が
りました。イルミネーションの電源を入
れると「ワッ～‼」赤や緑や黄色が
きれいだね♬　お楽しみはまだまだ
・・・・・。スタッフも頑張りました。ソックス
パペットの上演です。「ドレミの歌」に
合わせて８匹の動物たちが歌い踊
ると、まみっ子の目は人形に釘付け
に!ママも楽しんでくれたかしら？そ
れでは今日のメインイベント、一番の
お楽しみです。「あわてんぼうのサン
タクロース」の歌と共に皆で大きな
声で「サンタクロースさ～ん‼」と呼

んでみると・・・・・!「ハーイ!メリークリ
スマス!♪」と現れたのは、赤い服・
白いおひげのサンタクロースさんで
す。まみっ子は驚いたり喜んだり!
良い子の皆にひとりずつプレゼントを
配ってもらってクライマックス!サン
タさんを囲んで全員で記念撮影で
す。「１+1＝に～!」でぱちり。サンタ
さんありがとう。また来年も来てね♪
家族や友だちと過ごす季節ごとの
行事は、子ども達の心を豊かにし、ま
た大切な思い出としていつまでも心
に残ることでしょう。

1２

✿校門前と校庭に季節の花々✿
東中生徒と住民で楽しく作業

サンタさん～ ありがとう‼サンタさん～ ありがとう‼サンタさん～ ありがとう‼

８匹のソックスパペットにビックリ！！８匹のソックスパペットにビックリ！！８匹のソックスパペットにビックリ！！

植田さん　　吉村さん　新保さん　渕之上さん植田さん　　吉村さん　新保さん　渕之上さん植田さん　　吉村さん　新保さん　渕之上さん

中村さん　　稲垣さん　　上田さん  熊田さん中村さん　　稲垣さん　　上田さん  熊田さん中村さん　　稲垣さん　　上田さん  熊田さん

　自治会推薦公的委員の民生児
童委員が任期満了につき全員退任
され、新たに４名の民生児童委員が
12月に就任されました。１丁目・５丁目
担当に上田幸子さん（南５班）、２丁
目・自治会区域内の６丁目担当に稲
垣有一さん（南１５班）、３丁目・４丁目

担当に中村信夫さん(東4
班)、自治会区域の７丁目・
一番街担当に熊田高子
さん（北３班）にそれぞれ担当して
頂くことになりました。今後は新体制
で、地域の福祉活動の取組をよろし
くお願いいたします。11月30日で退

任された新保いち子さん、植田朋
子さん、渕之上英憲さん、吉村惠子
さんには、これまでの活動に感謝申
し上げます。大変ご苦労さまでした。
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街かどだより（広報部員通信）

河合　秀郎さん（東12班）

その 74
自分の趣味は・・・・・何だろう？自分の趣味は・・・・・何だろう？

西城　恭蓉さん（南12班）

その 75　　　　　　　 伝統芸と
美味しいコーヒーを満喫♡

　11月6日（日）、真美ヶ丘自治会館にて「サロンdeコン
サート」の演目「南京玉すだれ」と美味しいコーヒーを
楽しんできました。「南京玉すだれ」は、演者が竹製の
小型のすだれを持ち、唄にあわせて踊りながらすだれ
を変化させて釣竿、橋、しだれ柳、旗などに見立てると
いう日本の大道芸であり伝統芸能の一つです。私は、
テレビでしか見たことがなく、実際に見たのは今回が初
めてでした。唄は、伝統的なものから童謡まで織り交ぜ
て初心者の私にもわかりやすい内容でした。演者の方
々の軽快なおしゃべりで終始笑いの絶えない和やかな
雰囲気でした。観客の私たちの正確なリズムの手拍子
で宴をさらにもりあげたことも報告しておきますね。演者
の方々は、「皿回し」も披露してくださり、コンサートの終
盤には観客も参加しての「皿回しリレー」をチームごと
に競いました。初対面にも関わらず、和気あいあいとチ
ームメイトと皿回しリレーの「
作戦」や「コツ」について話
し合うといううちとけた参加
風景でした。自治会員の皆
さんもぜひ「サロンdeコンサ
ート」や美味しいコーヒーを
楽しんでみてください。改め
て、真美ヶ丘の温かみを感
じ、「ほっこりとした」気持ち
になれますよ。
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【１０月２５日】今回、前回までの実績をも
とに新たに決定したハンディで「花吉野
C・C」で連続の開催。午後からの少し
の雨模様も、２４名は最後まで元気よく
プレイを楽しみました。優勝の栄冠は佐
々木寅政さん（５０、５２　ネット６２、南３
班）。ぶっちぎりの１０アンダー。佐々木さ
んは今回参加の最年長者。６２歳から
ゴルフを始め、ほぼ毎回参加されており

「まさか優勝するとは！！」と本人の弁。２
位はネット７１で小林久夫さん（東２班）
、３位はネット７５で松本孝次さん（南１４
班）でした。懇親会では、タラ・レバのゴ
ルフ談義の他に参加者を増やす方策
や自治会活動への参加のことなども話
し合いました。次回の開催は平成２９年
５月１１日（木）の予定です。詳細が決ま
りましたら案内いたします。

第30回　真美の会ゴルフコンペ

最年長佐々木さん ８４歳の栄冠　 ～ぶっちぎりの１０アンダー～最年長佐々木さん ８４歳の栄冠　 ～ぶっちぎりの１０アンダー～

　今回改めて自分の趣味って何
だろうと考えた。走ること？元陸上部
で昔は走るのが好きだった。今も嫌
いではないけど、なかなかその時
間がとれないので走れていない。ラ
ーメン？ラーメンが好きで新店を見
つけたら入っていたが、健康診断
で引っかかってからはなるべく控えるようにしている。そんな
折、先日友人のライブに行ってきた。ライブを観るといつも身
体が疼き出す。「音楽」が趣味だった。実は20年ほど前まで
私はバンドマンだった。ボーカルではあったが、就職活動の
際はコンポーザーを目指してゲーム会社に自作曲を送った
りしたものだった。最終的には某専門学校で働くことになり、
サウンドコース（音楽科）立ち上げの業務に就くことになっ
た。あれから時は過ぎ、今は2児の父となり、仕事も音楽とは
全く関係のない職種に就いている。友人の中には、プロに
なった者もいれば、プロのミュージシャンのバックで演奏して
いたり、仕事をしながらも定期的にバンド活動を続けている
者もいる。たまにそんな彼らの活動を見ると、「ライブやりた
いなぁ」という思いが沸 と々わいてくる。そして、アコースティ
ックギターを片手に歌うのだ。1歳男児と6歳女児、2人だけ
の観客の前で。アンパンマンや、ドラえもん、となりのトトロ、お
かあさんといっしょの童謡など。うーん。どうもこうなると「音
楽が趣味」というよりも、「子どもたちと遊ぶのが趣味」といっ
た方がいいのかもしれない。

優勝佐々木さん（中央）
２位小林さん（右）　３位松本さん（左）

とり

あけましておめでとうございます  ２０１７年（酉年）

　

『奈良県景観デザイン賞2016』に応募
環境整備委員長　大場　盛生さん（南10班）

〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰
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真美ヶ丘ニュータウンホームページ http://www.mamigaoka.com

世の中が少し変に？？？
　一年の過ぎ去るのが早く感じら
れます（歳のせい？）。昨年の世の
中の出来事を思い出すと、あまり
良いニュースが浮かんで来なく、
どちらかと言えば「世の中の歯車
がすこし狂って変になって来たの
ではないか？」と思える出来事（英
国のＥＵ離脱、米国のトランプ現
象、日本の豊洲市場移転や東京
オリンピック関連など）が多かった
ようです。これから先が大変気に
なります。メディアが競ってこうした
ニュースを大きく取り上げるせい
かもしれませんが・・・。
防犯意識の向上を
　今年は、自治会設立から３３年
目になります。設立当時は若くて
元気であった人達の多くが、古稀
も過ぎ仕事からも解放され、「第２
の人生」を楽しむ世代になってい
ます。自治会の担い手も世代交代
し、次の時代を担う皆さんが今後
活躍される事を期待しています。
　さて、第３２期は１０ヶ月余り経過
しました。様 な々自治会活動のうち
「安心・安全・快適な街づくり」に欠
かせない「防犯意識の向上」につ
いて今回は取り上げます。
「自分達の街は自分達で守る」
　その為には住民全体で、防犯
活動を目に見える形にすること。つ

自治会長　佐々木　六郎さん（南３班）

この日
 

要チェ
ックこの日
 

要チェ
ック

自 治 会
行事予定
自治会
行事予定

（清掃時間は9時～10時です）
１月８日㈰　南11班
１月22日㈰　南12班
２月12日㈰　南13班
２月26日㈰　南14班
３月12日㈰　南15班
３月26日㈰　南16班
よろしくお願いします

お
そ
う
じ
当
番

自
治
会
館

自
治
会
館

どうぞよろしく
  

  
  
  
（2016年1２月10日入会届受付分まで）

１月８日㈰　第６回世話役会
１月15日㈰　第31回とんど祭り
１月21日㈯　第３回運営委員会
２月４日㈯　第７回世話役会
２月10日㈮　子育て支援

「ママのおしゃべり広場」
３月４日㈯　第８回世話役会
３月10日㈮　子育て支援

「ママのおしゃべり広場」
３月11日㈯ 第４回運営委員会
３月19日㈰　スプリングコンサート
●「子育て支援」会場は
　自治会館／10:00～11:30

紹介します 新会員さん紹介します 新会員さん「真美いきいきサロン」開・店・日「真美いきいきサロン」開・店・日
自治会館　10：00～11：30
コーヒー1杯50円
（お菓子付）

★１月８日（日）
２月５日（日）、２月１９日（日）
★３月５日（日）、３月１９日（日）

（□は「サロンでコンサート」の開催日です）
（★印は「もっときれいにし隊」9：30～の行動日です）

★１月８日（日）
２月５日（日）、２月１９日（日）
★３月５日（日）、３月１９日（日）

（□は「サロンでコンサート」の開催日です）
（★印は「もっときれいにし隊」9：30～の行動日です）

■「真美ヶ丘自治会広報部」　　facebookを開設しました。
　「いいね!」よろしくお願いいたします。
■「会員伝言板」への投稿や記事についてのお問い合わせは
メール：真美ヶ丘広報部　mamigaoka.jichikai123@gmail.comまで
（返信に時間がかかりますことを予めご了承ください。）
■自治会館の補修工事が始まります。（１月中旬～２月末迄）周辺の
皆様にはご迷惑をおかけするかもしれませんが、何卒ご理解ご協
力のほどよろしくお願いいたします。

お知らせお知らせ

＝新年と新成人を祝う＝
第31回「真美ヶ丘とんど祭り」
　　　◇ １月１５日（日） 正午～１４時
　　　◇ 観正山公園グランド（真美ヶ丘東小学校東側）
　　　　 （雨天会場：自治会館）　

　　　火入れ式・豚汁・ぜんざい・ふるまい酒、
　　　新成人プレゼント、お年玉クイズ抽選会、ビンゴゲーム

～サロンdeコンサート～
　次回のサロンdeコンサートは
　落語「三題」 面白いよ!
　観に来て、聴いて楽しんでね!

　2017年２月５日　
　　　10時20分～11時20分

　会場　真美ヶ丘自治会館ホール

　いきいきサロンは
　　　10時～12時00分

外出する時 防犯パトロール　「ストラップ」を掛けましょう！

ストラップ首かけ運動ストラップ首かけ運動 ――　みんなでつくろう安心・安全の街　――――　みんなでつくろう安心・安全の街　――
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